



Älteste Milchkuh in Österreich

Die älteste Milchkuh unter Leistungsprüfung in Österreich, die derzeit gemolken wird, ist 21 Jahre alt. Die Rumba-Tochter „Waupi“ steht am Betrieb Steininger in Windhaag bei Freistadt. Sie hat 20 Kälber geboren und eine Lebensleistung von 102.398 MKg. Sie ist derzeit in der 17. Laktation und noch immer sehr fit. Die Züchter freuen sich über den Erfolg: **“Wir legen großen Wert darauf, dass es unseren Tieren gut geht. Für uns zählt nicht nur hohe Leistung. Dass unsere Waupi die älteste aktive Milchkuh in Österreich ist, freut uns sehr.“**

Waupi hat am Betrieb schon einige Umstellungen miterlebt: Geboren wurde sie im Jahr 2003 in der Zeit des Standeimers. Als sie als Kuh in die erste Laktation kam,

war sie in der Anbindehaltung und wurde mit Rohrmelkanlage gemolken. Nun wohnt sie im modernen Laufstall und geht zur Melkung in den Roboter.

Langlebigkeit und Tiergesundheit in der Rinderzucht

Hat man „Seniorinnen“ im Stall, sind diese nicht nur wertvolle Produzenten, sondern tragen auch auf vielfältige Weise zur Nachhaltigkeit und Wirtschaftlichkeit eines Betriebes bei. Ältere Kühe, die fit und gesund sind, bringen zahlreiche Vorteile mit sich, die sowohl ökonomisch als auch ökologisch bedeutsam sind.



Familie Steininger aus Windhaag bei Freistadt mit Kuh WAUPI (Vater: RUMBA, Muttervater: PYLLBERG)